

Espera gobierno de Nicaragua por oposición para reanudar las negociaciones



Managua, 29 abr (RHC) La delegación negociadora del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de Nicaragua espera por su contraparte de la opositora Alianza Cívica para reanudar el proceso de diálogo.

En un comunicado confirmaron los delegados gubernamentales su asistencia a la sede del INCAE, Ilustre Colegio de Abogados de Elche donde esperan por los opositores con el fin de retomar las conversaciones para consolidar seguridad, trabajo y paz.

También reiteraron el compromiso del Ejecutivo de Managua de cumplir con los acuerdos firmados y avanzar en los temas pendientes según lo establecido en la agenda consensuada por ambas partes.

El grupo ratificó la inalterable voluntad de las autoridades nicaragüenses de procurar la reconciliación, convivencia fraternal y armoniosa.

Las delegaciones del gobierno de Nicaragua y la opositora Alianza Cívica volvieron a sentarse a la mesa del diálogo nacional, luego de una semana anterior marcada por repetidas ausencia de la segunda a las conversaciones.

Según trascendió en esta capital, los testigos y garantes internacionales, el nuncio apostólico en Nicaragua, Waldemar Stanislaw Sommertag, y el enviado especial de la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos, Luis Ángel Rosadilla, llamaron previamente a darle continuidad a las pláticas.

Los delegados del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional confirmaron en un comunicado matutino la importancia de retomar “este espacio de conversaciones que las familias nicaragüenses demandamos para consolidar estabilidad, seguridad, trabajo y paz”.

Al propio tiempo reiteraron el compromiso del Gobierno y el Estado nicaragüenses de cumplir con los acuerdos firmados y avanzar en los temas pendientes, según lo establecido en la agenda consensuada por las partes.

La delegación gubernamental ratificó la “inalterable voluntad y decisión” del Gobierno nicaragüense de “continuar procurando reconciliación, convivencia fraternal, tranquila y armoniosa”

También se pronunció por la “recuperación de los buenos rumbos que nuestro país ha traído, en la lucha contra la pobreza, y en el desarrollo con equidad, democracia, justicia y paz, para todos”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189493-espera-gobierno-de-nicaragua-por-oposicion-para-reanudar-las-negociaciones>



Radio Habana Cuba